

2020年4月8日

麺工房おおにし

緊急事態宣言に伴う対応について

平素より麺工房おおにしをご利用頂きまして誠にありがとうございます。
このたび新型コロナウイルスの感染拡大防止策として政府より緊急事態宣言が発令されました。麺工房おおにしでは、食事を必要とされる方々に対し、感染防止対策を講じた上でできる限り営業を継続させていただきます。

当店では、お客様及び従業員の安全確保に向け、以下の対策を実施しております。

1. 店舗での検温実施

従業員は店舗に出勤した際に検温を実施し、体調管理シートにて体調のチェックをします。

2. 従業員の手洗い・アルコール消毒の徹底

各従業員が、こまめな手洗い、アルコール消毒を徹底いたします。

3. 従業員マスク着用の徹底

従業員に対しマスクの着用を徹底いたします。

4. 店内清掃

清掃の徹底および換気などにより、店舗や厨房内の衛生保持に努めます。

店舗のドアノブ・テーブル・イス・卓上の調味料など、お客様の手がよく触れる箇所は、こまめな消毒や用具の交換を行います。

5. 店頭でのお客様用アルコール消毒液の設置

店舗入り口に消毒用アルコールを設置し、お客様ご自身が消毒できる環境を整えます。

以上を徹底して三密の状態を防ぎ、感染しない、させない営業をさせていただきます。

また、体調のすぐれない、37.5度以上の発熱がある、普段との異変を少しでも感じている方などは、大変恐縮ではございますが、ご来店をお控えいただきます様、よろしくお願い致します。

今後も感染拡大の状況を踏まえ、お客様及び従業員の健康と安全に配慮するよう努めてまいります。ご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。